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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 
 
 
 
 
 
Procès-verbal d’une séance en ajournement du Conseil des commissaires de la 
Commission scolaire des Patriotes tenue le mardi 15 mai 2007, à 20 h 30, au 1740 rue 
Roberval, Saint-Bruno-de-Montarville. 
 
 
SONT PRÉSENTS :  mesdames et messieurs les commissaires Pierre Baril, Suzanne 
Chartrand, Luce Deschênes Damian, Johanne de Villers, Manon Handfield, Claude 
Henri, Sylvain Lacasse, Luc Lamoureux, Alain Langlois, Lucie Legault, Marc-André 
Lehoux, Jean-François Rabouin, Yvan Rioux, Hélène Roberge, Louise Séracino, Paul 
St-Onge, Line Tessier, Denise Tremblay ainsi que Carole Vigneault et Diane Miron, 
représentantes du Comité de parents. 
 
ABSENCES NOTIFIÉES : messieurs Yvan Noël, Joel Santos, Paul St-Amand et Alain 
Villemure. 
 
ÉTAIENT AUSSI ABSENTS : messieurs Joël Boucher, Normand Dufour et Jean-
François Houle. 
 
Assistent également à cette séance :  mesdames Normande Lemieux, directrice 
générale, Angèle Latulippe, directrice du Service des ressources financières et 
messieurs Joseph Atalla, directeur général adjoint, Jacques Beaudet, directeur général 
adjoint et directeur du Service des ressources éducatives, André Dubreuil, directeur du 
Service des ressources matérielles, Alain Gauthier, secrétaire général, Daniel Grisé, 
directeur du Service des ressources informatiques, Claude Sasseville, directeur du 
Service de l’organisation scolaire et Sylvain St-Jean, directeur du Service des 
ressources humaines.  
 
 
 
 
 
 
1.  CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 
Madame Suzanne Chartrand, présidente, fait la constatation du quorum et procède à 
l’ouverture de la séance.  
 
 
 
2. REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Il est proposé par madame Hélène Roberge d’adopter l’ordre du jour suivant : 
 
1. Constatation du quorum et ouverture de la séance. 

 
2. Revue et adoption de l’ordre du jour. 
 
3. Revue et adoption du procès-verbal (...) néant.  
 
4. Affaires en cours : 

4.1. Suivi à la dernière séance 
4.2. Rapport de la présidente. 

 
5. Parole au public. 
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6. Affaires reportées et affaires nouvelles : 
 

6.1. Encadrements financiers 2007-2008    
6.2. Dérogations au régime pédagogique – Centre des services alternatifs 
6.3. École Antoine-Girouard – entente de location avec l’Office municipal d’habitation 

de Longueuil  
6.4. Adoption du projet d’entente d’utilisation des immeubles et de l’équipement à 

des fins récréatives, culturelles et  sportives avec la Ville d’Otterburn Park. 
(reporté à la séance ordinaire du 5 juin 2007)    

 
 
7. Information : 

7.1.  
    

 
8. Affaires diverses. 
 
9. Parole au public. 
 
10. Parole aux membres du Conseil. 
 
11. Levée de la séance. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
Les membres du Conseil conviennent de ce qui suit : 
 
Suspension de la séance 
À 20 h 35, il est proposé par madame Suzanne Chartrand de suspendre la présente 
séance jusqu’à 21 h 35 pour faire place à une séance de travail du Conseil des 
commissaires. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
À 21 h 35, les membres du Conseil reviennent en séance publique.    
 
 
3. REVUE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL … 
 
Néant. 
 
 
4. AFFAIRE EN COURS 
 
4.1 Suivi à la dernière séance 
 
Néant. 
 
 
4.2 Rapport de la présidente 
 
Néant. 
 
 
5. PAROLE AU PUBLIC 
 
Néant. 
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6. AFFAIRES REPORTÉES ETAFFAIRES NOUVELLES 
 
6.1 Encadrements financiers 2007-2008 
 
Madame Angèle Latulippe, directrice du Service des ressources financières présente ce 
dossier. 
 
Considérant la nécessité d’avoir un cadre financier pour la préparation du budget 2007-
2008 ; 
 
Considérant que les encadrements financiers comprennent les orientations de gestion 
relatives à la masse salariale du personnel enseignant, la procédure de formation des 
groupes et les paramètres maître-élèves pour 2007-2008 ; 
 
Considérant les commentaires reçus suite à la consultation des instances concernées ; 
 
Considérant la recommandation du Comité consultatif de gestion ; 
 
Considérant la recommandation du Comité stratégique du soutien à la mission 
éducative ; 
 
Il est proposé par madame Luce Deschênes Damian d’adopter les encadrements 
financiers 2007-2008 tels que déposés. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
6.2 Dérogations au régime pédagogique – Centre des services alternatifs 
 
Monsieur Jacques Beaudet, directeur général adjoint et directeur du Service des 
ressources éducatives, présente ce dossier. Il répond aux questions de mesdames et 
messieurs les commissaires. 
 
Il est proposé par monsieur Paul St-Onge que le mandat soit donné au Service des 
ressources éducatives à l’effet d’acheminer, pour approbation, au ministère de 
l’Éducation, du Loisir et du Sport, deux demandes de dérogation à la liste des matières 
pour des projets pédagogiques particuliers applicables à des groupes d’élèves du 
Centre des services alternatifs. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
6.3 École Antoine-Girouard – entente de location avec l’Office municipal 

d’habitation de Longueuil  
 
Monsieur André Dubreuil, directeur du Service des ressources matérielles, présente le 
dossier susmentionné. 
 
Considérant l’entente signée par la direction de l’école Antoine-Girouard avec l’Office 
municipal d’habitation de Longueuil à des fins d’utilisation du stationnement de l’Office ; 
 
Considérant que tous les coûts reliés à cette entente sont assumés par l’école et que 
les seuls coûts réclamés par l’Office sont les coûts de déneigement ; 
 
Considérant que cette entente répond à un besoin de l’école Antoine-Girouard ; 
 
Considérant  la résolution AG.06.07.463 adoptée le 12 mars 2007 par le conseil 
d’établissement de l’école Antoine-Girouard ; 
 
Il est proposé par monsieur Yvan Rioux d’entériner l’entente signée avec l’Office 
municipal d’habitation de Longueuil pour la période du 1er février au 30 juin 2007 et 
d’autoriser la direction générale à signer une nouvelle entente pour l’année 2007-2008  
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avec une clause de reconduction automatique, aux mêmes conditions, mais avec la 
modification suivante à l’article 8 : 
 

La présente entente est conclue pour une période 
s’étendant du 1er juillet 2007 jusqu’au 30 juin 2008.  L’Office 
municipal d’habitation de Longueuil et la Commission 
scolaire des Patriotes peuvent mettre fin à cette entente en 
tout temps avec un avis écrit de quarante-huit (48) heures. 

 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
6.4 Adoption du projet d’entente d’utilisation des immeubles et de  l’équipement 

à des fins récréatives, culturelles et  sportives avec la Ville d’Otterburn Park. 
 
Ce sujet est reporté à la séance ordinaire du 5 juin 2007. 
 
 
7. INFORMATION 
 
Néant. 
 
 
8. AFFAIRES DIVERSES 
 
Néant. 
 
 
9. PAROLE AU PUBLIC 
 
Néant. 
 
 
10. PAROLE AUX MEMBRES DU CONSEIL 
 
Monsieur Jean-François Rabouin s’enquiert des développements en formation 
professionnelle en Montérégie. Madame Normande Lemieux présente un état de 
situation à ce propos. 
 
 
  
  
11.  LEVÉE DE LA SÉANCE  
 
À 21 h 55, il est proposé par monsieur Jean-François Rabouin de lever la présente 
séance. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité 
 
 
 
________________________________    __________________________          
présidente         secrétaire général 
 
AG/Mg 


